



## tres inquiet de cette situation

Par **helios31**, le **17/01/2010** à **20:41**

Bonjour,

je viens d'avoir la réponse a une requete faite de ma part pour réevaluer mes droits vis a vis de ma fille ce qui a été bénéfique vu que j' obtiens beaucoup plus de jours que je n'avais auparavant.

depuis que j ai eu cette réponse favorable la mère de ma fille est devenue complètement istérique ,

insulte a mon égard, chantage a l'enfant devant moi , elle crie épouvantablement devant l'enfant enfin tres perturbant pour ma fille ,

que dois je faire dois je alerté mon avocate .

je vous remercie de vos réponses